



Was können Farben für uns tun?

Dienstag, 5. April 2011, 18.00 - 20.00 Uhr



Emmanouela Koutraki

Bildende Künstlerin und ganzheitliche Farbberaterin

Emmaouela Koutraki studierte Integration, Architektur und Bildende Kunst an der Kunstakademie Düsseldorf und arbeitet seit über 15 Jahren mit der Komposition von Farben, Formen und Räumen.

Nach ihrem Studium war sie im Bereich Festivalorganisation tätig und absolvierte nebenberuflich den Lehrgang Kulturmanagement.

In der Zeit nach der Geburt ihrer Tochter und nach einer schweren Erkrankung besann sie sich auf die Macht der Farben und bildete sich zur ganzheitlichen Farbberaterin aus.

Die bewusste Nutzung von Farben im Alltag ist eine angenehme, jedem zugängliche und einfache Art, das Leben mit mehr Licht, mehr Freude und mehr Schönheit zu bereichern.

Zusätzlich verraten aber auch Zu- oder Abneigung zu bestimmten Farben viel über die Themen, die aktuell unserer Aufmerksamkeit bedürfen.

Der gezielte Einsatz von Farben, unsere Bedürfnisse zu nähren, unsere Ziele zu unterstützen und nicht zuletzt unsere Persönlichkeit typgerecht zu unterstreichen, ist Inhalt der ganzheitlichen Farbberatung.

In diesem Seminar werden wir anhand von Beispielen der Teilnehmerinnen über die Möglichkeiten sprechen, die passende Farben für die jeweiligen (Lebens-) Situationen einzusetzen.

Max. Teilnehmerzahl: 6 Personen

Anmeldung im Büro des Fördervereins erforderlich!